

BAB 6

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1. Kesimpulan

Hasil uji hipotesis dari penelitian ini adalah adanya hubungan yang negatif dan signifikan antara dukungan sosial dengan *fear of success*. Semakin tinggi dukungan sosial yang didapatkan seseorang, maka akan semakin rendah *fear of success* nya, begitu pula untuk sebaliknya. Sumbangan efektif dukungan sosial sebesar 42,51%.

6.2. Saran

6.2.1. Bagi Organisasi

Organisasi bisa menggunakan penelitian ini sebagai acuan untuk meningkatkan dukungan sosial kepada karyawan. Berdasarkan hasil penelitian, sudah terlihat adanya dukungan sosial yang cenderung tinggi karena adanya program dari perusahaan yang ditujukan untuk mengakrabkan sesama karyawan, sehingga *fear of success* di tempat yang diteliti cenderung rendah, meskipun masih ada beberapa pegawai yang mengalami *fear of success*. Diharapkan, perusahaan mempertahankan program yang bertujuan untuk merekatkan antar karyawan sehingga karyawan akan lebih percaya dengan teman sebayanya dan berani menghadapi tantangan serta masalah dalam pekerjaan (Ariani, 2015).

Selain itu, organisasi juga perlu meningkatkan fasilitas perusahaan untuk menunjang karir karyawan. Dimana fasilitas disini bisa dalam bentuk jaminan kesehatan dan juga tempat tinggal. Fasilitas memiliki pengaruh penting pada kesiapan karyawan menghadapi tantangan, karena salah satu alasan karyawan

menolak untuk tawaran kenaikan jabatan dan dipindahkan ke luar Pulau Jawa, dikarenakan tidak tersedianya rumah dinas bagi *non-staff* dan rumah dinas yang tidak layak huni bagi pejabat eselon III dan eselon IV.

6.2.2. Bagi Penelitian Selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya, lebih baik dilakukan dua kali pengambilan data dan tidak menggunakan *try out* terpakai agar hasil yang didapatkan lebih maksimal. Peneliti selanjutnya juga memerlukan perencanaan pengambilan data yang dilakukan dengan wawancara awal dengan waktu pengambilan data pengambilan karena rentan waktu yang terlalu lama dapat mempengaruhi hasil penelitian yang dilakukan. Peneliti bisa mempertimbangkan penggunaan penyebaran data menggunakan *hardfile* atau menggunakan *google form*, mengingat *google form* dinilai lebih fleksibel serta bisa diakses dimana saja daripada menggunakan *hardfile* yang diharuskan mengisi di tempat.